
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                   Herne, 04.08.2021 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 

im Namen der GRÜNEN Fraktion bitte ich die Verwaltung um die Beantwortung einiger Fragen zum 

Thema "Finanzierungskonzept der Quinoa-Schule". Wir sind der Ansicht, dass angesichts der 

fortgeschrittenen Zeit die Verwaltung inzwischen eine genauere Kenntnis über Details der 

Vereinbarungen mit der Quinoa Bildung gGmbH erlangt haben sollte. Daher bitten wir um die 

Beantwortung folgender Fragen: 

 

- Wie genau soll die Beitragsstaffelung für die kommende Sekundarschule der Quinoa Bildung gGmbH 

aussehen? 

 

- Welcher Anteil beitragsbefreiter Schüler*innen ist bei der "Quinoa-Schule" beabsichtigt? 

 

- Wie schätzt die Verwaltung laut momentanen Kenntnisstand die Chancen ein, dass die neue 

Sekundarschule langfristig von der Quinoa Bildung gGmbH wirtschaftlich getragen werden kann, 

insbesondere wenn ein sehr hoher Anteil beitragsbefreiter Schüler*innen dort lernen wird? 

 
Für die Grüne Fraktion

An die Vorsitzende 
des Schulausschusses 
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über Herrn Oberbürgermeister  
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